## **GRÉSIVAUDAN**

## Ces centres de loisirs ouverts pour les enfants des personnels soignants

Amanda GAILLARD



Au centre de loisirs intercommunal de Tencin.

Le centre communal Évasion à Montbonnot est l'une des structures qui accueillent pendant les vacances les enfants de personnel soignant.

Durant les vacances scolaires de printemps, et mesures de confinement obligent, au centre de loisirs communal Évasion, ce sont les enfants de soignants qui sont accueillis.

Comment cela se passe-t-il ? « Nous accueillons entre deux et quatre enfants par jour », explique Margaux Bret-Vittoz Zellagui, animatrice. « Deux enfants d'une même famille et quatre autres de familles différentes. La plupart des mamans sont infirmières libérales ou pharmaciennes. Un papa est médecin. Il n'y a qu'un seul enfant de neuf ans, les autres ont moins de cinq ans. »

Les barrières de sécurité liées au Covid-19 sont difficiles à maintenir surtout avec les plus petits où le côté "maternel" compte beaucoup. « Nous avions fait des masques en papier pour les enfants pour leur permettre de jouer ensemble sans être collés bien sûr, ajoute la responsable. C'est difficile pour les enfants de comprendre qu'il faut être loin les uns des autres. »

Les enfants arrivent entre 8 h 15 et 9 heures. Ils profitent d'un temps calme, avec des coloriages pendant que les responsables du centre de loisirs échangent avec les parents. Vers les 10 heures, ils peuvent se "défouler" un peu à l'intérieur ou à l'extérieur avec les vélos (chacun gardera le sien durant toute la journée, et ils seront désinfectés chaque fin de journée). « On peut difficilement sortir les jeux car la plupart sont compliqués à désinfecter et le temps de séchage est parfois long. »

Pour le repas de midi, voilà comment le centre s'est organisé : deux à chaque table et en diagonale pour assurer le mètre de sécurité. « Vers 13 heures, on retourne en temps calme et on emmène ceux qui font la sieste. Ensuite, c'est le temps des activités : ils ramassent des fleurs dehors, font du vélo, jusqu'au goûter qui se prend à l'extérieur, en gardant bien les distances de sécurité aussi. Il est assez complexe de proposer des animations dans le contexte actuel, on a beaucoup moins de possibilités. Les activités individuelles sont privilégiées et c'est plutôt difficile pour eux quand ils ont l'habitude de faire ensemble. »

Dans le cadre de la gestion de la crise et suite à la prolongation du confinement incluant la période des vacances scolaires de printemps, la communauté de communes du Grésivaudan a ouvert les centres de loisirs intercommunaux de Tencin et Saint-Maximin.

## Un protocole strict

Ces deux centres accueillent les enfants des personnels soignants, des Ehpad, policiers et pompiers, qui n'ont pas d'autre moyen de garde pour leurs enfants, donc pour les personnels indispensables à la gestion de la crise liée au coronavirus. Ces services sont réservés aux enfants scolarisés et âgés de 3 à 13 ans révolus. Bernard Michon, vice-président du Grésivaudan en charge de la cohésion sociale, donne les précisions suivantes : « Chaque centre accueille 10 enfants au maximum et toutes les mesures sanitaires de protection sont respectées. Le personnel encadrant, trois à cinq personnes, est tenu à un protocole strict, port de masque, gants. Les enfants ne portent pas de masque. Ils sont accueillis tous les jours ouvrés, du lundi au vendredi de 8 h à 18 h dans chacun des centres. »



Les distances de sécurité sont respectées et tout le monde s'adapte.